

## Modell Rathaus in maßstabsgerechter Ausführung



In den unterschiedlichsten Werkstätten wird bereits fleißig gearbeitet. Der Termin zum Historischen Umzug anlässlich der 750-Jahrfeier rückt stetig näher. „Wir sind gut im Zeitplan“, freut sich Werkstattpädagoge Ferdinand Schwarz aus der Produktionsschule des CJD und zusammen mit Schülern der Holzwerkstatt und auch aus der künstlerischen Werkstatt präsentiert sich das Rathaus in einer tollen Optik. Dieses Modell hat es so richtig in sich. Die Wände und andere Elemente bestehen aus Sperrholz, sind weiß beschichtet worden, in den Fenstern findet man die sogenannte Fischblase wieder, die bekannten Türmchen, Pfeiler, Eingangsbereich und vieles mehr fehlen natürlich auch nicht. Allen Akteuren hat dieser Modellbau viel Spaß gemacht. Bis zum Historischen Umzug haben sie alles fertig und werden das Rathaus dann einfach mitnehmen.